

PJS

Pasca Banjir " Petugas Medis Puskesmas Bersama Babinsa Berikan Pelayanan Pengobatan Dan Nutrisi Untuk Anak-anak

Maskuri - BANJAR.PJS.OR.ID

Feb 25, 2023 - 20:43



Pasca Banjir " Petugas Medis Puskesmas Bersama Babinsa Berikan Pelayanan Pengobatan Dan Nutrisi Untuk Anak-anak

MARTAPURA - Pasca Banjir yang melanda warga kawasan wilayah bantaran sungai kemuning Kelurahan Guntung Paikat Kecamatan Banjarbaru Selatan, Kota

Banjarbaru petugas Kesehatan Puskesmas bersama Babinsa dan Bhabinkamtibmas keliling melakukan pengecekan dan pengobatan gratis.Sabtu (25/02).



Hernita petugas medis puskesmas Banjarbaru Selatan mengatakan sesuai instruksi dan keinginan Walikota Banjarbaru bahwa pasca Banjir luapan air sungai dikemuning , warga mengalami banjir harus segera mendapat pengobatan gratis dan cek secara bersama kondisi kesehatan.

Dibantu para aparat kelurahan juga TNI dan Polri seperti Babinsa juga Bhabinkamtibmas,LPM Kelurahan menyisir perumahan warga pemukiman yang terdampak Banjir kemarin untuk melihat kondisi kesehatan warga hari ini " Ujarnya"

" Iya , pagi ini pengecekan kesehatan langsung.kepada para lansia, anak anak, balita.dari rumah ke rumah.Nutrisi, susu dan Vitamin bagi Anak - anak juga dibagikan untuk memenuhi kebutuhan asupan gizi.

Saat ini ada 25 KK diperumahan warga mendapat pengobatan dan Nutrisi, sejauh ini , Alhamdulillah tidak ada keluhan penyakit warga yang signifikan, Flu, batuk beringsus itu biasa, yang penting anak Balita yang kami perhatikan " Tutur Hernita"

Peltu Anjar Gunawan Babinsa Koramil 1006-07/BJB membenarkan ada pelayanan pengobatan keliling untuk warga yang terdampak Pasca Banjir.

Ada pelayanan kesehatan dari rumah kerumah bertujuan agar warga masyarakat yg sakit, pasca akibat banjir luapan air sungai kemuning dapat berobat secara langsung.(pendim1006).

Berharap pelayanan seperti ini dapat mempermudah warga untuk mendapatkan

pengobatan yang penting juga Nutrisi Vitamin segera terpenuhi " Ucap Babinsa"

Lurah Guntung Paikat Muhammad Arifin mengucapkan terimakasih kepada Walikota Banjarbaru, juga Petugas Medis dan TNI Polri atas bantuannya membantu warga yang terdampak banjir.

Memang ada puluhan KK warga yang terendam banjir rumahnya, bahkan saat malam itu ada warga mengalami patah kaki dan sekarang sudah mendapat perawatan " Ungkapnya"

Semoga dengan adanya pengobatan pasca Banjir, dapat meringankan beban mereka dan Semoga juga ada solusi dari pemerintah untuk mengatasi banjir di bantaran sungai kemuning.